

INDUSTRIA DE LA CIRUELA DESHIDRATADA VISITÓ INDIA

Una delegación de representantes de la industria de las ciruelas deshidratadas, liderada por Chileprunes, visitó India, en donde, además de participar en la feria de frutos secos y deshidratados, MEWA India 2025, en Mumbai, realizó diversas actividades para promocionar el producto nacional.

En esta instancia, el director ejecutivo de Chileprunes, Pedro Acuña, comentó que visitaron mercados tradicionales a supermercados, entre ellos el mercado Kari Baoli, el mayorista de especias y frutos secos más grande de Asia, donde conversaron con los comerciantes, quienes destacaron la calidad de la nuez chilena, además encontraron ciruelas chilenas a la venta.

“Durante la feria, junto al apoyo diario a nuestros asociados, organizamos un (stand) adicional a través de Misri Goradia, commercial representative at ProChile en India, quien conoce a los compradores. Con ella, acordamos que nos diera apoyo, que pudiera presentarlos y redirigir a stand nuestro”, señaló Acuña.

MEWA contó con más de 300 expositores y 10 mil asistentes de más de 50 países.